



20 avril 2018

Le déjeuner annuel de l'AQANU Outaouais : une autre réussite



Sr Marie Mamoune Maurice, psst

Que ce soient la présentation de la conférencière, l'humour fin de l'animateur, la qualité des invités spéciaux, le zèle des bénévoles, la générosité des commanditaires, l'excellence de la nourriture, tout a contribué à ce que l'événement aboutisse à un franc succès. Près de 300 convives étaient là présents toujours prêts à soutenir l'AQANU. S'ajoutaient à ce nombre plus d'une cinquantaine de bénévoles pour le service. Un montant d'un peu plus de 7 000 \$ a été recueilli à cette occasion : montant qui servira à assurer encore une autre année le bon fonctionnement de l'École de formation professionnelle Sgt Mark Gallagher de Rivière Froide.

Lors de son allocution, sr Mamoune a très bien campé la situation de l'École. Elle l'a fait d'une façon concise, claire et honnête. Il s'agit de l'un des projets les plus ambitieux mené conjointement par les PSST, les Amis de Mark Gallagher et l'AQANU. Il n'est pas tout que le déjeuner de l'AQANU soit un succès, mais il doit aussi en être de même de l'École pour son avenir. Heureusement, plusieurs signaux encourageant donnent lieu d'espérer le mieux à son sujet dans un avenir prochain. Le défi est de taille, mais il est stimulant d'avoir à le relever.

"Kimbe pa lage !" ou "Ne lâchons pas !"

Pierre Gosselin

Site WEB: www.aqanu.org Facebook: <https://www.facebook.com/aqanupourhaiti>